



# 48 回生 学年通信

No.1 4月10日発行

## 学年団より

### 学年主任 河崎先生

さあ、48回生の皆さんの、2年生がスタートしました。皆さんにとって、南高校入学からの1年間はどのようなものでしたか。1年を振り返り、新学年として前向きに、ポジティブに2年生をスタートしてください。

これからの学校生活の中で、意識してほしいことがあります。それは自律と尊重という言葉です。

【自律】 善悪について自ら考え、判断して、行動する。

【尊重】 人はみんな違うもの、その違いを理解し、他者を尊重する。

3月の学年集会では、継続の法則について話をしました。覚えてますか？

$$1.01^{365} = 37.8$$

小さな努力を積み重ねると1年で大きく飛躍するということですよ。

計画を立て、焦らず、着実に歩いていきましょう。みんなの取り組みを応援して下さる、すばらしい学年団の先生方がついてきますよ。

### 副主任 立石先生

転勤か生徒指導部員のはずだったのですが、「こんなことになってしまいました。」

再任用1年目(60歳)、48期生の2年生の副主任として11年目の南高校で勤めることになりました。生徒指導を主に担当します。よろしくお願ひします。私と、長い時間を過ごすことがないよう(無駄な生徒指導)、学校のルールを守り、楽しく、元気に、安全に、そしてみんなが進路実現を目指し、「今すべきこと」をスマホや他の誘惑に負けないようがんばってくれたらと思います。そして、学校の中心学年として自覚を持って行動してください。

自分のために、みんなのために、南のために  
3年担任を終えて思ったこと

一つ先の進路（就職のこと）は、何が必要かも考える。

何をがんばってきたか、どのような力を持っているかが問われる  
選択肢を増やす・広げる・あげるためにも「学力」向上を、3年になってからでは遅い

今君たちに言いたいこと

+(プラス)思考で物事が考えられるように

ダメなものはだめ

相手の立場を考えた言動を

チャレンジあるのみ 失敗は成功の元

今の性格は、今だけ、性格は変わる。変えようとしなから変わらない

たくさん知ろう 世界情勢、世の中の出来事、お金、仕事 やりたいこと など

## 1 組担任 坂部先生

48回生のみなさんこんにちは！初めまして、今年度より学年団に入ります坂部太一です。昨年度までは芦屋市の国際高校で一年次の担任をしていました。4月に南高校に赴任したばかりですが、早く学校に慣れていきたいと思います。

2年生といえば、学校の中心学年であり修学旅行、文化祭、体育祭など楽しい学校行事が目白押しですね。普段の授業や自学自習など学習を大切にしながら、部活動やボランティアなど課外活動にも全力で取り組みましょう。

また、自身の進路や将来のビジョンについても少し目を向けていきましょう。5年後、10年後はどんな自分になっていたいですか？興味・関心のある分野・学問について調べ、成功イメージを作っておいて下さい。そのために今何をすべきか考え行動し、充実した1年になることを期待しています。

年度も変わりました。気持ち新たにぜひ新しいことにもLet's チャレンジ！

## 2 組担任 原先生

48回生の皆さん、今年もよろしくお願ひします。一緒に2年生になれて嬉しいです。今年は修学旅行という大きな行事もありますね。一緒にたくさんの思い出を作っていきます。もちろん、めいいっぱい楽しむためには、最低限のルールはしっかりと守らなければなりません。規範意識を持って、いろいろなことを乗り越えながら楽しい学校生活を送っていきましょう。

## 3 組担任 窪田先生

西宮南高校二年生のみなさん、はじめまして、窪田優子です。

3月まで深江浜にある東灘高校というところで働いていましたが、4月から鳴尾浜にある西宮南で働くことになりました。まだまだわからないことばかりですが、浜仲間として仲良くしてくれたらうれしいです。

二年生から学年に仲間入りさせていただきますが、みなさん高校二年生という年齢をよくよく考えたことありますか？「華のセブンティーン」とか言われていたのは私の世代だけでしょうか…？ 私が思うに、高校二年生という時期は一番高校生活を謳歌できる時期だと思います。実はきっちり12カ月高校

生でいられるのは二年生だけです。部活も勉強も友達との遊びも、一番全力で取り組めるのは二年生だと思います。振り返ったときに最高の一年だったと思えるよう、一緒にいろいろなことに挑戦しましょう！ よろしくお祈いします！

#### 4 組担任 園山先生

今年度から 48 回生の学年団に加わる園山雅史です。2 年生は部活動で中心となり、一大イベントの修学旅行もあります。楽しむべき時は思いっきり楽しみ、守るべきことはしっかり守り、メリハリをつけていきましょう。

“人生は挑まなければ、応えてくれない。うつろに叩けば、うつろにしか応えない。”

#### 5 組担任 萬道先生

*This is a new year. A new beginning. And things will change.*

さあ、新しい1年の始まりです。中堅学年として、みなさんが活躍する場面はたくさんあります。昨年度はまだ遠慮があった人も、少しの勇気を出して、いろんなことにチャレンジし、実りある年にしてほしいと思います。はじめ・メリハリを大切に、楽しく充実した1年にしていきましょう。

#### 6 組担任 盆子原先生

今年度から 2 年 6 組の担任となりました。昨年度の化学基礎の授業を通して、私のことを知っている人も多いと思います。最後の授業で文系の生徒とはもう会わないと思うと伝えていましたが、まさかの担任として会うことになるとは。私もびっくりしています。皆さんのことをある程度知っているのので、4 月から楽しく始められそうです。今年度よろしくお祈いいたします。

#### 学年担当 牧野先生

48 回生の第 2 学年が始まりました。去年は、楽しさ、自由さ、厳しさ、苦しさなど、いろいろな意味で高校の現実を知ったことと思います。それぞれ反省点もあることでしょう。今年は南高校の中心学年です。去年の経験や反省を生かし、実り多い素晴らしい 1 年にして欲しいと思っています。高校生活で最大の行事である修学旅行は、学年全員の協力がなければ成功しません。また、進路については、卒業後の自分、5 年後の自分、10 年後の自分と将来を思い描きながら、高い目標を立ててください。

私は、今年は担任は若い先生方にお任せし、学年付きとして生徒の皆さんを支えていきたいと思ひます。教科は新しく始まる「公共」と「世界史探究」、あと 3 年生の「世界史探究」を担当します。よろしくお祈いします。

